
Colonia, 6 de diciembre de 2023. 

 

Secretario General de la Intendencia de Colonia 

Dr. Carlos Moreira Reisch  

Presente. 

 

De mi consideración: 

 

Tras recibir varios reclamos por los vecinos y vecinas de Colonia del Sacramento ante 

la necesidad de resolver un tema tan necesario como lo es la alimentación, le 

solicitamos por la mediante tome medidas urgentes para resolver este tema.  

Sabemos que la Intendencia está trabajando con otras Instituciones para brindar 

canastas físicas, además que realizan algunos aportes económicos que tienden 

ayudar algunas situaciones , pero debemos manifestarle que aún es insuficiente. 

En ese sentido y  recordando  que había anunciado la posibilidad de crear un Comedor 

Municipal en la ciudad de Colonia de Sacramento, le volvemos a trasladar la 

preocupación de la creación del mismo, en ese momento la noticia fue bien recibida 

ya que era necesaria. 

Usted bien sabe que cuando la crisis económica golpea y se vincula a la crisis social 

los que más sufren son los más humildes y vulnerables, sabemos bien que se necesita 

más inversión y trabajo , asimismo la informalidad en el empleo menoscaba la 

posibilidad de satisfacer los derechos más inmediatos, entre ellos la vivienda, la salud 

y la alimentación. 

Estamos colmados de ejemplos a nuestro alrededor de la solidaridad de los vecinos 

y las vecinas, es por eso que las Instituciones  deben avanzar a un espacio que 

elabore y brinde la alimentación, por ese motivo tomamos sus palabras y le 

sugerimos que estudie la posibilidad de crear el comedor Municipal. 

Sabemos que hay muchas promesas de inversiones en el departamento mientras  

estas se van consolidando y van generando empleo, se deberán realizar los máximos 

esfuerzos para dar la contención necesaria al pueblo. 

Sin otro particular y esperando se atienda la situación le saluda  atentamente,  

 

Carlos Fernández 

Edil Departamental  


